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EU-Kommisionspräsident Jose Manuel Barroso fährt einen V10TDI. Jedenfalls fuhr er ihn noch
2007. Damals hatte er diesen sogar auf die Frage hin verteidigt, warum er ein Fahrzeug mit
einem solchen CO2-Ausstoß fährt, aber eine Grenze von 130g pro Kilometer fordert!

Anbei der Artikel des Daily Telegraph. Ist äußerst lesenswert.

http://www.news.com.au/dailytelegraph…5001031,00.html

Gruß,
André
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